

# がっこう 学校だより

よこはましりついできた しょうがっこう  
横浜市立飯田北いちよう小学校  
へいせい ねん がっこう  
平成26年 4月号  
がつなのかはっこう  
4月7日発行

## フレッシュな気持ちでスタート

桜の開花が、入学式・始業式に合わせるかのように、鮮やかに満開になりました。まるで入学や進級を祝ってくれているかのようです。本日新1年生が入学し、平成26年度がスタートしました。お子様のご入学、ご進級おめでとうございます。心よりお喜び申し上げます。

新しい学年のスタートに、子どもたちは、夢や希望を膨らませ、決意も新たに活動を始めようとしています。新しい環境、新しい学習、様々な出会いを通して、自分のよさを発揮していきたくて欲しいと願っています。

また、学校にいる仲間との関わり合いも大切です。お互いのよさを認め合い、豊かに関わる中で、よりよい人間関係を築く力もつけていきたくて欲しいと願っています。子どもたちが、そうした経験を通して、大きく成長していくことができるよう全職員が一丸となって、『子どもたちにとって』を合い言葉に、次にお示しする学校目標に向かって、全力をあげて取り組んでいきます。



学校教育目標

「心つながり、笑顔ひろがり、世界へはばたく」

さて、教育は、学校・家庭・地域がそれぞれの役割を果たし、連携を深め、三者が一致協力して子どもの成長を支え合っていくことが重要になってきています。どうぞ、保護者や地域の皆様の一層のご支援とご協力をお願い致します。

4月4日（金）に新6年生が、入学式準備のために学校に登校しました。全体で説明した後に、それぞれの仕事分担の係りごとに、担当の教職員と一緒に活動をしてくださいました。どの子どももとても熱心にしっかり作業にあたってくださいました。その子どもたちの活動している表情は生き生きとしていて、見ていて気持ちよく清々しく感じました。在校生を代表して、新しい仲間を迎え入れる温かな気持ちがそこには溢れているように見えました。最上級生として、素晴らしいスタートがきれました。これからの6年生の活躍を楽しみにしています。よりよい学校生活の実現を目指し、充実した1年間にしていきたいと思っております。どうぞ、宜しく願い致します。

飯田北いちよう小学校のスタートにあたり、『学校だより』の新たな名前を募集します。良い名称がございましたら、本校副校長までお知らせください。子どもたちからも募集し、全校の話し合いによって決めていきたいと考えています。